

En 30 ans, l'APIA n'a connu que 2 Présidents.

Elle a été fondée 1995 au départ de Liège, par Mr Robert **Balsaux**.

Au moment de sa retraite, il a choisi de se dévouer au service des seniors en créant cette association.

Elle s'est développée à travers la Wallonie et Bruxelles.

En 2012, Mr Balsaux est malheureusement décédé et personne pour lui succéder.

En fait, il y a bien eu quelques candidats qui se sont désistés lorsqu'ils apprenaient que le mandat était gratuit et qu'il fallait même y aller de sa poche pour certaines dépenses.

L'association a dès lors cessé de fonctionner durant ± 6 mois.

A ce moment, une ancienne Aide-seniors a contacté Mr Alex **ROLAND** (*Charleroi*) pour lui proposer de prendre le relais.

Comme il approchait des 70 ans, il a hésité tout en rencontrant la fille de Mr Balsaux pour avoir quelques informations.

Il a finalement accepté et a relancé l'Apia début 2013, en repartant de « 0 ».

Il n'y avait plus un(e) seul(e) membre, ni rien comme présence.

En 2009, il avait créé (*avec son épouse*) une Fondation (**Frase**) pour l'aide aux seniors, en y mettant tout leur patrimoine.

Depuis la reprise, c'est la Fondation qui finance essentiellement l'Apia en permettant aux membres de ne payer qu'une petite cotisation pour bénéficier des services de l'Association.

Aujourd'hui, l'Apia est n°1 en Fédération Wallonie-Bruxelles avec plus de 100 Aides-seniors ou Gardes-malades. Depuis 7 ans, nous avons engagé une Secrétaire (*temps partiel*) qui assure le fonctionnement quotidien de l'Apia. Son traitement (*net*) est pris totalement en charge par la Fondation (*Donc, l'argent personnel du Président et de son épouse*).

Problème !

Malgré plusieurs appels, il n'y a toujours pas de « candidat successeur » prêt à prendre la relève.

On ne souhaite pas revivre le même scénario qu'avec le Président-fondateur lorsqu'il est décédé.

Il faut absolument trouver une personne ou une petite équipe qui puisse se préparer et se former.

Alex ROLAND continuera d'assumer sa fonction de Président aussi longtemps qu'il en aura la force et la capacité.

Il sait que le temps est forcément limité.

Nous lançons donc un appel aux bonnes volontés !

*

* *